

## Neuer Imagefilm für das Berufsbild von Zahnmedizinischen Fachangestellten

*Der Fachkräftemangel im Ausbildungsberuf Zahnmedizinische Fachangestellte/ Zahnmedizinischer Fachangestellter ist alarmierend. Die Landes Zahnärztekammer Baden-Württemberg möchte dem Fachkräftemangel bei Zahnmedizinischen Fachangestellten begegnen.*



Um den Ausbildungsberuf und das Berufsbild der Zahnmedizinischen Fachangestellten zeitgemäß zu bewerben, hat die Landes Zahnärztekammer Baden-Württemberg einen neuen, modernen Kurzfilm produzieren lassen, der sich an Schülerinnen und Schüler bzw. Schulabgängerinnen und Schulabgänger richtet. Pünktlich zur Woche der Ausbildung ist der Film mit dem Titel „Sei wie wir – werde ZFA“ auf dem YouTube-Kanal der Landes Zahnärztekammer zu sehen.

„Die Resonanz in unserem Instagram-Kanal ist überwältigend, der Film kommt bei der Zielgruppe sehr gut an“, freut sich der Präsident und Sprecher der Landes Zahnärztekammer Baden-Württemberg, Dr. Torsten Tomppert. „Besonders erfreulich ist, dass die Kolleginnen und Kollegen dankbar für unsere Initiative sind und den Film auf ihren Social-Media-Kanälen sowie ihren Praxis-Webseiten teilen“.



Der ZFA-Imagefilm findet sich im LZK-eigenen YouTube-Kanal unter:  
[https://www.youtube.com/watch?v=\\_rSVBTbsP9I](https://www.youtube.com/watch?v=_rSVBTbsP9I) oder  
direkt über den QR Code

**Ihr Pressekontakt:**  
Andrea Mader  
Telefon: 0711 22 845 29  
E-Mail: [mader@lzk-bw.de](mailto:mader@lzk-bw.de)  
Landes Zahnärztekammer Baden-Württemberg